

Antrag Nr. 17-O-10-0036

FDP

Betreff:

Stationäre Blitzsäule Verkehrsinsel Rosenheimer Straße - Antrag FDP -

Antragstext:

Aufstellung einer stationären Blitzsäule auf der Verkehrsinsel an der Einmündung der Rosenheimer Straße in die L3028 im Ortsteil Wiesbaden-Delkenheim.

Mit der Blitzsäule ist eine Verkehrsüberwachung in zwei Fahrtrichtungen, von nur einem Standort aus, möglich.

Bei jedem Verstoß werden spurbezogene fokussierte Beweisbilder mit optimaler Kennzeichen- und Fahrererkennung, auch in dichtem Verkehr und bei Spurwechseln, geliefert.

Begründungen:

Hohes Verkehrsaufkommen mit einem hohen Anteil von Geschwindigkeitsüberschreitungen. Die Polizei- und Ordnungs-Behörden (personell unterbesetzt) sind nicht in der Lage, regelmäßig Kontrollen durchzuführen.

Ziel:

Verkehrsberuhigung

Antrag:

Der Ortsbeirat möge beschließen, dass die Ortsverwaltung bei den zuständigen Fachämtern der Stadt Wiesbaden die Aufstellung einer Blitzsäule beantragt.

Wiesbaden, 27.11.2017